

Lundi, 2 Octobre 1972.

Madame Marie-Louise Wirth,
Martins Mühle,
8182 Hochfelden,
Suisse.

Chère Marie-Louise,

Après des vacances bien agréables, je suis content de retrouver l'atelier. Je travaille pas mal et fais plusieurs nouvelles choses.

Alors vous êtes dans la nouvelle et belle maison? Tu as fait un excellent travail, mené de main de maître. Chapeau!

Avant mon départ en vacances Marguerite m'a envoyé la copie des lettres qu'elle avait écrites à Mr. et Mme. Ferber. Il paraît qu'il n'y a pas eu de réponse. Peux-tu me dire si cette exposition a une chance de se réaliser?

Penses-tu aussi organiser encore cette année l'exposition de gravures comme l'an dernier?

En ce moment je travaille sur le prototype de l'objet pour Hans. Il partira par un prochain courrier.

Fais mes amitiés à Hans, Béatrix et Ricco.

Je t'embrasse bien amicalement,

Sérvulo Esmeraldo

38, Rue de la Marne,
93360 Neuilly Plaisance.